

Les démarches se poursuivent pour réussir le retour à Cuba des médecins enlevés au Kenya en avril dernier



Las Tunas, 18 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a rendu visite à Las Tunas aux proches du Dr Assel Herrera, enlevé au Kenya en avril dernier aux côtés de son collègue le Dr Landy Rodríguez.

Miguel Díaz-Canel a réitéré au père du Dr Herrera le soutien du gouvernement cubain parce que le gouvernement révolutionnaire n'abandonne personne à son sort, signale un tweet de la Présidence de Cuba.

Le président cubain s'est intéressé aux problèmes de la famille, à la santé des parents du Dr Herrera, aux résultats des études supérieures de sa fille et à l'appui que donne les voisins, entre autres questions.

Miguel Díaz-Canel a assuré que le gouvernement poursuit sans répit les démarches de façon coordonnée avec les autorités du Kenya pour obtenir le retour à Cuba des deux praticiens, enlevés dans ce pays africain.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212262-les-demarches-se-poursuivent-pour-reussir-le-retour-a-cuba-des-medecins-enleves-au-kenya-en-avril-dernier>



Radio Habana Cuba